

Link: https://www.diariochiloe.cl/noticia/acuicultura/2021/12/salmonicultores-de-chile-comprometen-su-apoyo-para-la-reconstruccion-de-viviendas-definitivas-en-castro

En una actividad con los ministros de Desarrollo Social y Vivienda, y autoridades regionales, se comprometieron realizar una alianza público-privada.

Las empresas salmonicultoras dieron hoy su pleno apoyo a las labores de reconstrucción de viviendas definitivas que se están desarrollando en Castro, tras el lamentable incendio que afectó a la comunidad a finales de la semana pasada.

El Consejo del Salmón y SalmonChile participaron este jueves en una reunión de coordinación en Castro con el Delegado Presidencial, Carlos Guillermo Geisse; el Gobernador Regional, Patricio Vallespín, el Alcalde de la comuna de Castro, Juan Eduardo Vera; la Ministra de Desarrollo Social, Karla Rubilar; el Ministro de Vivienda, Felipe Ward, y las subsecretarías de Servicios Sociales, Andrea Balladares y de Desarrollo Regional, María Paz Troncoso. El ministro Ward destacó "la unidad que se ha dado para buscar soluciones habitacionales y la alianza público-privada.

Lo que nos piden los vecinos es avanzar en soluciones de carácter definitivo y en eso estamos trabajando a nivel de gobierno, con las autoridades regionales, la industria salmonicultora y Desafío Levantemos Chile". Añadió que "el hecho de que exista una alianza público-privada nos da una luz de esperanza para entregar en corto tiempo, en este caso en particular, soluciones y un modelo de trabajo hacia adelante para enfrentar catástrofes similares.

"A su vez, los representantes del sector salmonicultor señalaron que, tras el incendio, sus empresas asociadas estuvieron presentes, apoyando con distintas iniciativas, desde camiones aljibes hasta la donación de cientos de cajas de alimentos, frazadas, artículos de aseo, entre otros. Lo anterior, se vio reforzado durante el fin de semana a través del apoyo en el retiro de escombros, lo que representa el primer paso para poder reconstruir. "Chiloé no está solo, la industria del salmón está unida para apoyar a la comunidad.

Las autoridades definirán la mejor solución para la reconstrucción de las viviendas definitivas y los salmoneros estamos presentes para acompañarlos y apoyarlos con recursos en este proceso", sostuvo Joanna Davidovich, directora ejecutiva del Consejo del Salmón.

Asimismo, Arturo Clément, presidente de SalmonChile, explicó que "los salmoneros somos parte del tejido social de las comunas en las que estamos presentes y como comprometidos con Castro queremos ser parte de la solución y contribuir con una reconstrucción de calidad para revertir este drama humano que afecta a más de 400 personas". Davidovich y Clément también indicaron que los salmoneros están comprometidos con Chiloé y que seguirán apoyando a las familias afectadas por el incendio.

Los representantes gremiales enfatizaron que están a disposición de las autoridades para avanzar decididamente en las soluciones que ellos propongan en base a una alianza público-privada que permita una solución definitiva para las personas afectadas en Chiloé.

Los salmoneros de Chile valoraron el esfuerzo que las autoridades regionales y nacionales realizan para impulsar en forma rápida una reconstrucción definitiva y sus dirigentes reiteraron que "los habitantes de Chiloé pueden contar ayer, ahora y siempre con la industria del Salmón". Si te interesa recibir noticias publicadas en Diario De Chiloé, inscribe tu correo aquí Si vas a utilizar contenido de nuestro diario (textos o simplemente datos) en algún medio de comunicación, blog o Redes Sociales, indica la fuente, de lo contrario estarás incurriendo en un delito sancionado la Ley N° 17.336, sobre Propiedad Intelectual. Lo anterior no rige para las fotografías y videos, pues queda totalmente PROHIBIDA su reproducción para fines informativos.

DiarioChiloe website screenshot showing the article 'Salmonicultores de Chile comprometen su apoyo para la reconstrucción de viviendas definitivas en Castro'. The page includes a header with the logo, navigation tabs, and a main image of officials in a meeting. The article text is visible below the image, detailing the commitment of salmon farmers to support reconstruction efforts in Castro. The page also features social media sharing options and a sidebar with related news items.